



*Monseñor Juan de la C. García
Arzobispo de La Habana*

La Habana, 24 de junio de 2019

NOTA INFORMATIVA DEL ARZOBISPADO DE LA HABANA

Se han recibido, en este Arzobispado, innumerables llamadas y mensajes manifestando un cálido interés por la salud del Sr. Cardenal Jaime Ortega.

Se puede informar que en el momento presente la salud del Sr. Cardenal, habiéndose quebrantado sensiblemente en los últimos días, se mantiene estable y recibiendo la atención médica y espiritual adecuadas.

Es de agradecer el afecto y las oraciones con los que fieles y amigos están acompañando al Sr. Cardenal Jaime Ortega.



+Juan, Arz. Hab

Mons. Juan de la Caridad García Rodríguez
Arzobispo de La Habana